



Aimez-vous marcher en bonne compagnie ? En mode promenade ou sportif ? Plutôt en montagne ou en plaine ? Hénoc était un bon marcheur, non en solitaire mais toujours en présence de Dieu et cela toute sa vie. L'exemple et le témoignage de vie de ce patriarche parle encore, à nous qui sommes au vingt et unième siècle. Il faut savoir que de son temps, l'époque pré diluvienne, vivre sa foi dans le Dieu unique était tout... sauf simple. Son courage et son message d'espérance ne peuvent qu'encourager. Remarquez la fin très spéciale de sa vie terrestre ! Bonne écoute et soyez encouragés !

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com